

Une entreprise russe entame l'extraction de pétrole d'un puits à Cuba



Le puits de Boca de Jaruco a atteint une extraction initiale de 52 tonnes par jour.

La Havane, 5 septembre, (RHC).- La compagnie pétrolière russe, Zarubezhneft a entamé l'exploitation du premier puits de pétrole horizontal dans la localité de Boca de Jaruco, à une quarantaine de kilomètres de La Havane.

Un communiqué de la compagnie russe fait remarquer que le flux initial du puits atteint les 52 tonnes par jour.

Zarubezhneft précise que ce projet a une caractéristique singulière. Il est associé à la production d'huile extra visqueuse.

Au cours de la cérémonie qui a donné le coup d'envoi du forage du puits, en octobre 2019, le chef de la compagnie russe, Sergueï Kudriashov, a déclaré que la production serait destinée en premier lieu à satisfaire la demande nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233298-une-entreprise-russe-entame-l'extraction-de-petrole-dun-puits-a-cuba>



Radio Habana Cuba